

5・6年生 修学旅行!



10月31日(月)と11月1日(火)の二日間、5・6年生が修学旅行に出かけました。新型コロナウイルス感染症を心配していましたが、各家庭の感染防止への取組のおかげで、全員元気に参加することができました。

一日目は、長崎で平和学習を行いました。これまで授業の中で、調べ学習をしてきましたが、実際の長崎で、いろんな資料を見て、話を聞いて、心で感じることができました。また、みんなで折った千羽鶴を捧げ、平和への誓いを宣言しました。平和について考える有意義な時間でした。

二日目は、九十九島水族館、ハウステンボスに出かけました。この日は、班行動が中心となり、班ごとに協力をして、楽しく見学・体験ができました。

二日間ともマナーを守って行動するなど立派な態度で過ごすことができ、さすが5・6年生だと感じました。この二日間で学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



第2回学校運営協議会!

10月14日(金)に第2回学校運営協議会を実施しました。

今回は、小学校の授業の様子を参観していただいたり、最近の児童生徒の様子をお知らせしたりしました。また、学習・体験部会、環境・健康部会、防災・安全部会の3つの部会に分かれ、それぞれの取組について話し合いをしました。

今後も地域と学校とがよきパートナーとして、お互いのために協力していきたいと思えます。

坂本 ふるさと祭

11月13日(日)に坂本ふるさと祭が開催されました。本校もオープニングで出場しました。

「サンキューフラワー」の取組から、いろんな方への感謝の気持ちを伝え、「ありがとうの花」を歌いました。

たくさんの拍手をいただき、心温まる素敵な発表となりました。参加にご協力いただきありがとうございました。



棚田米 いただきました!



11月8日(火)に今年度も日光棚田保存会の野口さんより、日光の棚田でとれたお米をいただきました。6年生が代表で受け取り、お礼の言葉を伝えました。

早速、給食でいただきました。さすが棚田百選に選ばれるだけあり、味は、最高でした。

保存会の皆様、本当にありがとうございました!